

RCEME GEMRC

Cpl P.A. Audy Tadino

Après près de 7 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie Électrique et mécanique Royal Canadien (GEMRC), le Cpl Paul Audy Tadino a pris sa retraite le 31 janvier 2022.

Le Cpl Audy Tadino est né à San Felix, Venezuela, le 5 juillet 1996. Il s'est enrôlé dans les FAC en tant que technicien d'armement le 17 mars 2015 à Montréal, Québec. Après avoir terminé sa formation de recrue, le Cpl Audy Tadino a commencé sa formation de technicien d'armement à la BFC Borden le 17 août 2016. Après avoir terminé son PP1, il a été affecté à la BFC Gagetown où il a commencé son entraînement au sein de la Compagnie de Maintenance en avril 2017.

Impressionnant constamment ses superviseurs et ses pairs, le Cpl Audy Tadino a fait preuve d'une détermination implacable à acquérir autant d'expérience technique et de connaissances approfondies sur tous les systèmes d'armes que possible, tout au long de son apprentissage. Il se portait toujours volontaire pour soutenir des champs de tirs, où il prenait grand plaisir à exercer son métier tout en offrant un excellent service aux opérateurs. Le Cpl Audy Tadino était également très fier de sa forme physique, s'efforçant toujours de dépasser les normes les plus élevées. Il a également montré un vif intérêt pour l'histoire des FAC et comment elles fonctionnent.

Le Cpl Audy Tadino a terminé son PP2 en octobre 2019, après quoi il s'est trouvé affecté au détachement des véhicules blindés où il adorait s'occuper des véhicules blindés légers. Il considérait la section d'armement comme son chez soi, et il aimait s'assurer que certains des plus gros canons de l'armée étaient prêts à accomplir les missions des FAC.



Cpl P.A. Audy Tadino

After nearly 7 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Paul Audy Tadino retired on 31 January 2022.

Cpl Paul Audy Tadino was born in San Felix, Venezuela on 5 Jul 1996. He joined the CAF as a Weapons Technician on 17 March 2015 in Montreal, Québec. Following his basic training, Cpl Audy Tadino began training as a Weapons Technician in CFB Borden on 17 Aug 2016. Upon graduating his DP1 in April 2017, he was posted to 5 Canadian Division Support Group, Technical Services in CFB Gagetown for his OJT.

Constantly impressing supervisors and peers, Cpl Audy Tadino demonstrated implacable determination to gain as much technical experience and thorough knowledge on weapon systems throughout his apprenticeship as he could. He always volunteered to support ranges, where he enjoyed practicing his trade while providing operators with excellent service. Cpl Audy Tadino took great pride in his physical fitness, constantly striving to exceed the highest standards. He also showed a keen interest in the history of the CAF and how it operates.

Following the completion of his DP2 in October 2019, Cpl Audy Tadino was employed in the Armament Weapons Detachment, where he enjoyed looking after Light Armoured Vehicles. He considered the Armament Det to be his home, and he loved ensuring that some of the Army's biggest guns were ready to accomplish the CAF's missions.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Le Cpl Audy Tadino était un modèle exceptionnel pour ses pairs tout en incarnant un niveau de compétences militaires et techniques qui représentait les FAC et le Corps du GEMRC au plus haut niveau.

Suivant sa retraite des FAC, le Cpl Audy Tadino a hâte de mener une vie saine, d'étudier les mécanismes du marché et de prendre soin de sa famille.

Il n'y a pas d'information disponible concernant la cérémonie du Départ dans la Dignité (DDD). Si vous avez des histoires, des messages et des photos, veuillez les envoyer à l'Adjum Jean-Michel Cyr à Jean-Michel.Cyr@forces.gc.ca.

Cpl Audy Tadino was an exceptional role model to his peers and he embodied a standard of soldiering and technical abilities that represented the CAF and the Corps of RCEME at the highest standard.

Following his retirement from the CAF, Cpl Audy Tadino is looking forward to live a healthy lifestyle, study market mechanics, and take care of his family.

There is no information available regarding the Departure with Dignity (DWD) ceremony. If you have any stories, messages and photos please send them to MWO Jean-Michel Cyr at Jean-Michel.Cyr@forces.gc.ca.

